

運営委員会議事録

この度は、2023年7月1日(土)に行われました運営委員会にご参加いただきまして、誠にありがとうございます。

頂いたご意見、ご質問に関しまして、園全体で共有し積極的に検討して参りますので今後もお気軽にお声がけくださいますようお願い申し上げます。

実施日:2023年7月1日(土) / 場所:2, 3歳クラス / 時間:10:00~11:00 / 参加人数:7名

<運営委員発足、目的>

任期は1年とさせて頂き、年に2回会議を開催予定。各年齢又はクラスから一家族選出し発足。

より良い園にしていくため、園の行事等にご意見いただく機会を作る。

☆ 議題 ☆

ハッピーちやいるど保育園の行事について

☆ 会議流れ ☆

各職員挨拶

運営委員自己紹介

ハッピーちやいるど保育園の行事について

質疑応答

☆ 頂いたご意見 ☆

- ・園に行きたくないと言ったことがない、いつもとても楽しみに園にいっている。
- ・いろいろな良くないニュースがある中で先生方にはいつも感謝している、無理のない範囲で保育をして頂けたらと思う。
- ・認可園になる前の園から利用している、上の子から通っているので一番長い期間園に在籍している。いろんな園がある中でハッピーに決めて良かった。
- ・とても感謝している。運動会は準備がしっかりできていて、親も楽しめた。
- ・前回の運動会でもらったボールを今も大事にしている。園から園児へのプレゼントは特別なものになるのでそのような機会があれば嬉しい。
- ・コロナ禍の中でも様々な工夫を取り入れてくれて感謝している。
- ・保育参観や保育ウィークなど、先生方の出し物が工夫がされていて素晴らしい。

☆ ご質問 ☆

ご質問)以前は園で歯ブラシをされていましたが、コロナ禍で一時中断となっていますが再開はありますか？あるとしたらいつからですか？

回答)3カ月に一度、岩田歯科の先生に来ていただき、歯磨きの講習をして頂くことになりました。

子どもたちに歯を磨くことの大切さを身に着けてもらうためにも、まずは正しく磨く、というところから伝えていくねらいです。

ご質問)旧ちやいるどのころは卒園遠足に、鎌倉や江の島水族館に行ったりしていたと聞きました。

卒園遠足が中央林間のポラリスだったこともあり、どのようにして卒園遠足が決まるのでしょうか？

回答)その年の担任と子どもたちと話し合い、子どもたちが行きたいところ、又は担任が経験してほしいことを子どもたちと共有しながら行先を決めています。

卒園遠足が中央林間のポラリスに決まった時は、コロナの感染率が高かった為安全を考慮して公共交通機関を使わずに歩いて行く、ということを目的としていました。

その年の子どもたちも歩くことが好きでポラリスに行きたいという子どもが多かったので、その年はポラリスになりました。